

# Wochenmenü gültig ab 10/2024

hotel  
**Citylight**



## Montag

Pasta mit „Bolognese“ (Rind) oder Tomatensoße

*Kartoffel-Lauch-Pfanne mit gerösteter Paprika*

## Dienstag

Putenbrustbraten mit dreierlei Möhregemüse, Reis und Pfeffersoße

*Backkartoffel mit Ratatouille-Gemüse und Käse gratiniert*

## Mittwoch

Mit Hackfleisch (Rind) gefüllte Paprikaschote mit Bulgur und Tomatensoße

*Gefüllte Zucchini mit Reis*

## Donnerstag

Lasagne (Rind)

*Süßkartoffelpfanne mit Sauerrahm*

## Freitag

Mit Tomate gefüllter, paniertes Seelachs mit Mischgemüse, Kartoffeln und Sweet-Chili-Soße

*Gemüseauflauf*

## Samstag

Rindergulasch mit Pasta

*Sellerieschnitzel mit Röstkartoffeln und Gorgonzolasoße*

## Sonntag

Paniertes Hähnchenschnitzel mit Karotten, dazu Kartoffelgratin und Rahmsoße

*Falafeltaler mit Paprikagemüse, Bulgur und Tomaten-Basilikum-Soße*

*Dazu erhalten Sie täglich ein abwechslungsreiches Salat- und Dessertbuffet. Des Weiteren inklusive sind Brotkorb, Wasser und aromatisiertes Wasser*

Sollte es bei Ihrer Gruppe besondere Ernährungswünsche, Allergien oder Unverträglichkeiten geben, bitten wir Sie, diese vorab schriftlich anzumelden.

Entweder per E-Mail an: [group@citylight-hotel.de](mailto:group@citylight-hotel.de) oder per Fax an: **+49 (0)30 34 66 709 - 545**

# Weekly menu valid from 10/2024

hotel  
**Citylight**



## Monday

Pasta with "Bolognese" (beef) or tomato sauce

Potato-leek-pan with roasted bell pepper

## Tuesday

Turkey breast roast with three sorts of carrots, rice and pepper sauce

Baked potato with ratatouille vegetables and cheese gratiné

## Wednesday

Bell pepper filled with minced meat (beef) with bulgur and tomato sauce

Zucchini filled with rice

## Thursday

Beef Lasagna

Sweet potato-pan with sour cream

## Friday

tomato filled breaded pollack filled with potatoes, mixed vegetables and sweet-chili-sauce

Vegetable bake

## Saturday

Beef goulash with pasta

Celery schnitzel with roasted potatoes and gorgonzola sauce

## Sunday

Breaded chicken schnitzel with carrots, potato bake and cream sauce

Falafel with bell pepper vegetables, bulgur and tomato-basil-sauce

Every day we additionally offer different salads and a dessert buffet. Moreover, the menu includes a breadbasket, water and flavored water

Should your group have any special dietary requests, allergies or intolerances, please inform us in advance in written.